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◇年の始め１月、睦月とも言います。当団恒例行事の新年会や餅つき大会が開催

され皆さん懇親を深められ鍋料理に舌鼓を打ち満足した笑顔。
餅つき大会は大勢の方に参加していただき臼と格闘、お雑煮や餡ころ餅にして美
味、完食しました。

来賓の方々も雰囲気に満足し食べ過ぎてしまいました。ありがとうございました。

スカウトクラブ賛助会藤澤富雄

◇餅つき大会では鎌原さまよりみかんの差し入れをいただきました。ありがとうご
ざいました。

◇１月１４日【団行事】「働かざる者食うべからず：もちつき大会」

今年初めての集会は「もちつき大会」です。カブ隊はお雑煮用の食材の下ごしらえ

をしました。みんな「猫の手」で上手に切っていましたね。そして調理の後に「月の

輪結隊式」を実施しました。月の輪スカウトがんばって～。その後は「もちつき」を

して、おいしいお餅をたくさんいただきました。自分たちでついたお餅の味はサイ

コーでした。ごちそうさまでした。

◇１月２８日【隊集会】「てんまであがれ：凧作り・凧あげ」

自分で凧を作って大空に飛ばそう！ ということで、今回は八ヶ崎市民センターで

凧を作りました。今までの「カンタン凧」ではなく、本格的な「カイト」を作りました。

四苦八苦しながらの凧作りでしたが、みんな上手に完成しました。２１世紀の森と

広場に移動して、いざあげるぞ！ と思ったら、あれあれ？ 風がほとんどありませ

ん。残念ながら大空高く、とはいきませんでしたが、スカウトたちは走り回って凧を

飛ばしました。

◇次回の集会は、「２月１１日【隊集会】：ど～しよっかな～【月の輪集会】この旗

は」「２月２５日【隊集会】：あの人は今！【月の輪集会】やったるぜ！」の予定です。

◇今年最初の集会は、１月１４日に団の餅つき大会へ参加しました。大人の方々が
用意してくれたもち米を杵で搗いて、お餅を作りました。杵をつく時にみんなで「よい
しょ！」と声を掛けながらお餅を搗きました。初めて杵を持ったスカウトもいましたが、

杵は重かった？それとも少し軽く感じたかな？みんなが一生懸命ついたお餅、とっ
てもおいしかったですね。 準備をしてくれたお父さんやお母さん達、たいへんあり
がとうございました。

２回目の集会は２１日に、２１世紀の森と広場で「昔の遊びをやろう」の集会で凧あ
げに挑戦しました。風があまりない暖かな日で、凧あげには生憎でしたがビーバー
は自分の凧があがるよう、広場いっぱいを走り回っていました。クルクル回ってしま

ったり、友達の糸と絡まったりもしながら、凧あげのコツを体験しながら、学んでいた
ように思います。凧あげの後は、副長の準備してくれた「おかしな釣り堀」で釣った
お菓子をいただきながら、副長のお話しを熱心に聞いていましたね。あったか～い

ココア、おいしかったね。
さて、２月は４日に「バスに乗ろう」の集会を行います。みんなの街を走るバス、ど

んなふうに乗ったり、降りたりするのかな？そして２回目の集会は、１８日に八ヶ崎

市民センターで「キラキラにじあそび」の集会を予定しています。

◇今回の餅つきでは、ＲＳ隊の横澤オリザＲＳが久しぶりに

登場してくれました。
久しぶりの参加にも関わらず、司会という大役をこなしてくれ

て大変ありがとうございました。

オリザ君の参加にリーダーの方々も大変喜んでいましたよ。

また、機会があったら、ご参加下さいね！ 三指
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◇２０１８年最初の活動は１月１４日の餅つき大会でした。担当は火起こしと餅の蒸し
です。開会式では国旗掲揚を担当、もうこれは慣れたものでスッキリスマートに出来

ました。例年の餅つきですが昨年と比べリーダーの指示が無くてもしっかりやるべき
事を見つけやっていたのはさすがにボーイ隊です。続いて２１日、２級章必須課目１０
㌔ハイクに挑戦、初級の植松君、松宮さんが挑戦、サポートは小島君、小川君、途中

いろいろありましたが、無事に矢切の渡しへ到着、船に乗り柴又帝釈天（題経寺）へ
到着、課題の「草団子」を食べ無事に帰宅、これで面接すれば２級になれますね。
さて次は２７日～２８日、1 級を目指す清水さん、深澤さん、中村君による１級チャレ

ンジ旅行、千葉県袖ケ浦市「森のまきばキャンプ場」で実施しました、行きも帰りもそ
れぞれが自分で考え電車、バス、徒歩で現地入り、食材、装備も自分のリュックで運
ばなくてはなりません。天気は良く青空の中の設営でしたが気温が低く夕方から夜は

氷点下、テントが凍ります。それぞれが持ち込んだ食材と献立で調理、テントも一人
で設営します。焼き肉丼、キムチ一人鍋、味玉うどんと凝った温かいメニューを美味し
そうに食べていました。翌朝も寒くフレンチトースト用の蜂蜜が凍結、溶かすのが大変

でしたね。撤営もスムーズに済み、無事帰宅、後は報告書と面接で１級です。今回、
部活動で参加できなかったスカウトも来月、再来月にはチャレンジしてくれるでしょう。
部活動でなかなか全員集まれないけれど寒さに負けずボーイ隊は頑張っています。

次は地区技能大会優勝を目指しましょう。

◇１月１３日（土）、１月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催された。
◇１月１３日（土）、１月度の団委員会が団会議終了後に同じ市民センターにて開催さ

れました。
☆各隊の活動報告・予定が承認された。
☆３０年度の登録に際し、事前に登録指導者全員に「セーフフロムハーム」の受

講を先月に続きお願いした。
☆日本連盟より「ラッピング自販機」の案内がありご紹介した。
☆松戸北ロータリークラブ様との協働について説明資料を回覧しご紹介した。協

働についてご承認を頂いた。
◇１月１４日（日）、毎年恒例となっております松戸８団「新春餅つき大会」が開催されま
した。

今回ビーバー年齢３名の見学があり、楽しみな年のスタートとなりました。
前日から寒い中準備を頂いた育成会関係者の皆様、大変ご苦労様でした。
伝統的なお餅つきをスカウト達は、きっと大人になっても思い出してくれるでしょう。

賛助会の方たちにも「差し入れ」を頂き、有難うございました。
育成会の皆様ご馳走さまでした。
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